
Réunion du Comité du 04/04/2023 17h00 au siège

Présents: Marc Roche, Martine Bogossian, Pascale Broc, Thierry Pignaud, Pierre Friedel
Excusées: Christine Habègre, Sonia Bernis

Invités: Michèle Willot, Marion Briffa, René Odeyer, Alexis Peturkenne, Joël Veisseix, Stéphane 
Nazzi - excusé: Jacques Souvras

Les personnes invitées se sont toutes portées candidates à intégrer le comité de l’A.S, suite à l’appel 
de candidature du mois de mars dernier.

Marc ouvre la séance en présentant aux « nouveaux » le mode de fonctionnement ordinaire de notre 
comité (en moyenne une réunion par trimestre), pour faire des points d’étapes, sportifs, financiers et 
animations 

Martine présente des FINANCES au beau fixe: 11.600 euros en caisse + 2.500 à la SG
430 licences FFG et 350 membres à l’AS

ACTIVITES SPORTIVES

 * Sonia pour les équipes Dames : les filles sont qualifiées en Coupe Lady
Elles ont remporté le championnat2023  par équipe 1 ère série du comité Drôme Ardèche 
* Thierry pour les Garçons: il manage une vingtaine de joueurs 
Conflit avec le comité Dôme Ardèche: Le championnat D/A par équipes (nous terminons 2°), sur 
une seule journée !!!, accueille également le championnat individuel 
Sinon très bon début de saison. Un entrainement depuis mi-janvier tous les samedi, pour une 
quinzaine de participants
Premiers résultats: 
en 1ère Division Séniors AURA (12 meilleurs clubs de la ligue), nous terminons 1er
en Championnat de France 4eme Division MID AM, 3eme DIV S National
En partenariat avec l’Ecole, fait participer les « jeunes pousses » aux entrainement Senior

* Martine pour les Séniors: 139 membres (jamais aussi nombreux)
 Premier scramble de l’ASGRA à VSD, la paire Nicole Debard/Alain Louge termine 1ère 
Tous les joueurs bénéficie du soutien des Pros



OBEC
Christine Habègre est nommée Arbitre Nationale
Merci à Michèle et Jacques ainsi qu’aux bénévoles présents au Grand Prix de la Drôme des 1 et 2 
avril
Nombreuses épreuves à venir, Michèle a affiché le tableau des compétitions
Scramble de l’AS samedi 8 avril, à 4 tirés au sort 
Samedi 1er juillet à VSD, Championnat des Golfs Drôme Ardèche

ECOLE DE GOLF
Pascale est très fière des 52 enfants inscrits,, mais elle constate un manque de bénévoles pour 
assister les PRO
Bernard un nouvel ASBC les a rejoint, il  en faudrait d’autres . Marion est candidate pour la 
prochaine session
1ere TEAM Golf le 14 mai
28 mai  championnat de l’EDG
Parents ASBC PROS, tous doivent s’impliquer dans ces événements

LOGO 
Un nouveau logo de l’AS a été élaboré par Sabine, le comité donne son accord.

NOUVEAUX MEMBRES DU COMITE

Les nouveau statuts de l’ AS, approuvés en 2022, prévoient un comité de 15 membres maximum 
(contre 8 précédemment) 
Timing trop juste pour des élections lors de la dernière AG, Marc propose de coopter des candidats, 
jusqu’à la prochaine AG élective de mars 2024, 

Les candidats présents à cette réunion se présentent à tour de rôle:

ALEXIS PETURKENNE
présente au groupe son projet de plan de communication , tant en interne (pour 2023) qu’en externe
pour 2024 et le principe du futur contenu des nouveau outils (internet ou FB)

JOEL VEISSEIX
déjà très actif à l’EDG, souhaite améliorer la communication propose par ex une bourse d’échange 
de matériel de golf

STEPHANE NAZZI
vient des Chanalets. Ses enfants sont contents d’avoir intégrer l’Ecole de VSD
il soulève la question (récurrente) d’une tenue commune. Ayant déjà posé la question à André, il 
propose de s’en occuper pour le compte de l’Ecole, avec l’espoir de l’étendre à l’ensemble des 
membres

MARION BRIFFA



vient du Golf d’Orange. Elle souhaite selon son propos apporter un « vent de fraicheur » au club
elle se déclare prête à suivre la formation d’ASBC et celle d’OBEC

MICHELE WILLOT
déjà très impliquée comme OEC, elle souhaite développer les liens entre l’organisation des 
compétitions et les membres de l’AS

RENE ODEYER
vient d’Annonay, où il a assumé de nombreuses fonctions au sein de l’AS locale, souhaite apporter 
son expérience, et voudrait en particulier facilité l’intégration des nouveaux membres au sein de 
l’AS et du Club

Fin de réunion à 18h45

  


